



教育目標
夢に向かって挑戦し、
共に生きる子を目指して
やさしい子
学び合う子
たくましい子

文責 教頭

参観日ありがとうございました

校長 藤田 成人

参観日には、たくさんのご来校ありがとうございました。毎年のことではありますが、4月の第1回参観日は、何とも身の引き締まる思いがします。どの学年もそれぞれにドキドキの参観日…お子さんの様子、いかがでしたでしょうか。

*

全体会の続き…のような感じになりますが、ご容赦ください。いよいよ今年度から3・4年で外国語活動が始まりました。5・6年は外国語として教科に格上げです。参観授業では、4年生が「Hello!World」という単元で、「好きなことや嫌いなことを英語で表現したり、訪ねたりする学習」を行いました。外国語活動・外国語については、昨年度の学校だよりの中で、「3年生以上では、単純に週1時間授業時間が増えることとなります。この時間を何とか生み出さなければなりません。」というお話をしました。全体会の中では、時間がなくて触れられませんでしたので、今回はこのことについて報告します。その前に…小学校では1時間の授業時間を45分として、1年間35週計算で教科ごとに授業時間数が決められています。例えば1年生の国語は、年間306時間や

月	火	水	木	金
国語	体力づくり	国語	体力づくり	国語

りなさいとなっています。外国語活動については年間35時間、外国語は70時間となっています。この時間を確保するために本校では、2時間目が終わった後の「いきいきタイム」(15分間)のう

ち、月・水・金の3回を国語の授業時間に変更しました。内容は、漢字や言葉の学習になります。15分×3回=45分で1時間として時間割から国語の時間を1時間減らし、3年生以上については、その分を外国語・外国語の時間に当てています。指導については、ALTのアシュリー先生が、全授業をサポートしてくれることになりました。本当に有り難い限りです。管内の小学校でも色々工夫をしているようですが、他県や北海道では土曜授業をするというところも出ています。また、午前中に5時間やるという案が出た学校もあったとか…。子供も先生方も、どんどん忙しくなっていくように感じます。実施しながら改善すべき点はさらに工夫して進めて参ります。

*

全国で、インフルエンザ注意報が継続中です。学級閉鎖等の措置をとっている学校もあります。楽しい予定がいっぱいのゴールデンウィークですが、人混みではマスクをする、外出後のうがい・手洗いなど予防をお願いします。

5月 今月の予定

- 2日(水) 児童朝会
1・2年学校探検
- 3日(木) 憲法記念日
- 4日(金) みどりの日
- 5日(土) こどもの日
- 7日(月) 3年村探検
- 8日(火) 避難訓練
- 9日(水) お話朝会 歯科検診
- 10日(木) 尿検査二次
- 11日(金) 委員会活動
- 13日(日) 蓬田中学校運動会
- 15日(火) 朝読5・6年
- 16日(水) 児童朝会
- 18日(金) クラブ活動
村連P総会・懇親会
- 21日(月) 運動会特別使用割当開始
- 22日(火) 1・2年内科検診
朝読3・4年
- 23日(水) 3・4年内科検診
草取り交流会
- 24日(木) 5・6年内科検診
- 28日(月) 集金日
- 30日(水) 校外班会議
- 31日(木) 運動会総練習

☆5・6年の田植え体験学習は、5月下旬実施予定です。(決定しましたらお知らせします。)



6月3日(日)
8:40開始 ~ 11:50終了
予定

5月のめあて

生活	きまりを守って生活しよう
保健	手洗いうがいをしよう
安全	廊下を正しく歩こう
給食	食事のマナーを守ろう
清掃	そうじのあいさつをきちんとしよう

交通安全教室

4月12日、交通安全教室を実施しました。今年度は全校が体育館に集まり、外ヶ浜警察署の方のお話を聞いたり、映像で道路を横断する際に気を付けることを見たりしながら、交通安全について学びました。

蓬田駐在所の下井田さんからは、道路の渡り方を実際にやってみせてもらいました。入学したばかりの1年生も真剣なまなざしでお話を聞くことができました。



登下校はもちろんのこと、外で遊ぶ際には、交通ルールを守り事故に十分気を付けるよう、お子さんへの声掛けをお願いいたします。

参観日の一コマ



1年生 図工
「おって
チョコチョコキ」



2年生 音楽
「うたで
ともだちのわ
をひろげよう」